
Superficie 250 m²

Référence 84307483

Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Maison à louer (06310)
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Préparez-vous à être captivé par la vue imprenable à 180 degrés sur les baies de

Beaulieu-sur-Mer et Villefranche-sur-Mer. Cette villa entièrement rénovée offre tout

ce dont vous avez besoin pour des vacances ensoleillées à l'étranger.Une piscine à

débordement  de  14  mètres,  un  jardin  bien  entretenu  avec  un  bel  éclairage

nocturne,  des  chambres  et  des  salles  de  bains  ainsi  qu'un  salon  et  une  cuisine

avec une vue incroyable sur l'océan et une attention aux détails.En entrant dans la

propriété par  le  portail  motorisé,  équipé de caméras extérieures et  d'alarme,  trois

places de parking privées ...

Prepare yourself to get captivated by the stunning 180 degree views of the bays of

Beaulieu-sur-Mer  and  Villefranche-sur-Mer.  This  thoroughly  renovated  villa,  offers

anything you need for a sunny vacation abroad.A 14-metre infinity pool, manicured

garden  with  beautiful  night  lightning,  bed-  and  bathrooms  as  well  as  living  room

and  kitchen  with  incredible  ocean  views  and  attention  to  detail.Entering  the

property  through  the  motorized  gate,  equipped  with  exterior  cameras  and  alarm,

three  private  parking  spots  make  it  possible  to  arrive  with  a  group  or  family.The

ground-floor provides the ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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